


1番心に残っていること

1番お世話になった方へ一言

今だから言える話

SGに入って良かったこと

後輩へ一言

今後の目標

 同期、後輩、社員さんたちと過ごした⽇々です。
名古屋⽀部がまだ事務所を持っていない時から、初
期のメンバーで⼊社したと思います。そこからちょ
うど2年間、本当に濃く有意義な時間でした。たくさ
んのメンバーが⼊社し、辞めていきました。
僕も、1年⽬ぐらいのころはいつか辞めると考えてい
たし、APになってから上⼿くいかない⽇が続き⾃信
をなくし、辞めようと真剣に考えた時もありまし
た。でも、今⽇これを書ける時を迎えられて本当に
良かったです。この2年間で関わったたくさんの⼈と
過ごした時間が⼼に残っています。そして特に、⼀
緒に最後まで頑張ってきた加部新、佐藤秀介、⻫藤
遥には感謝しかありません。 栗⼭さん

栗⼭さんには、E&I⽣のころからAPになってから、ま
た稼働でも同じ現場でお世話になりました。⼊社当
時、その時々の気分で⽣活していた僕が、⾃分の考え
をきちんと⾔語化でき、後輩たちに伝えられるように
なれたのは栗⼭さんの教育のおかげです。ありがとう
ございました。
この⼒が⾝に付いてからは、稼働においても実績が出
るようになり、なれると思っていなかった等級Aまで
昇り詰めることができました。仕事への責任感も学ぶ
ことができました。⽀社イベントのディレクターとし
て稼働できたこと、⾟く苦しいことばかりでしたが、
経験することができて本当によかったです。

稼働で⼀緒に⼊ったメンバーには話
したことがありますが、稼働が⼤嫌
いでした。朝起きるのも苦⼿だし、
キャッチも2年間やって上達しませ
んでした。
でも等級Aになれたので、まじで誰
でもなれると思います。

⾃分の⾜できちんと⽴ち、責任を持って選択できる⼈間。ど
んなに周りに頼っても、周りのせいにしても、最終的に⾃分
の⼈⽣の責任は⾃分にのしかかってきます。その時に後悔し
ないように、⾃⽴した⼈間になって欲しいです。

まずは⼊社する企業でちゃんと働くことです。
スタイルガーデンで学んだ全てを発揮できるよう頑張
ります。そして、名古屋⽀部最初の卒業⽣として、恥
ずかしくないような社会⼈になります。活躍している
姿を待っていてください。

⼊社動機は、サラリーマンになることへの不安
を払拭したいという理由でしたが、最終的には
仕事を通して⽣き⽅を学べました。
これから社会に出て、⽣きていくことになるの
ですが、ここでの経験、学びが僕に⾃信をくれ
ます。
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SGに入って良かったこと
上司、同期、後輩など様々な⼈と出会った
点。その⼈達のおかげで、失敗、成⻑、成功
などの経験があると思います。
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今だから言える話 後輩へ一言

今後の目標

「全⼒でやって嫌われるのであれば、そいつは⾃分
と合わない、もしくはそいつはその程度の⼈間だっ
たと思えばいい。」と栗⼭さんが⾔ってくださった
時。
周りの⼈に嫌われたくない、僕の放った⾔葉で争い
を⽣みたくない、本⾳で⼈とぶつかって否定される
のが怖い。その理由で物事に全⼒で取り組むことか
ら逃げていた時期がありました。その時に栗⼭さん
が僕に⾔ってくれた⾔葉です。この⾔葉のおかげで
僕はとても肩の荷が降りたのを今でも覚えていま
す。
今後も栗⼭さんから授かった⾔葉を⼤切にしていこ
うと思います。 川島さん

毎週の⾯談だけでなく、遊びに⾏ったり、
飲みに⾏ったりいろいろとお世話になりまし
た。
僕が離職を考えたときに「おれは加部を辞め
させんぞ！！」と⾔ってくれたことが印象に
残っています。
川島さんとのコミュニケーションが僕の唯⼀
の承認でした。川島さんが上司でなければ、
僕はSGを辞めていたと思います。

家に帰るのがめんどくさいとい
う理由で毎週川島さんの家に泊
まっていました。
おそらく僕がSGの中で⼀番、川
島さんの家に⾏っている回数が
多いです。

SGは成⻑するための環境が整っています。
失敗を恐れず何でも挑戦してください。

営業とマネジメントを通して、内定先の海外⽀社発展に
貢献すること。
やりたいことをやるための環境を⽤意してくださった、
内定先の⼈の期待に全⼒で応えたいと思っています。
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栗⼭さんから頂いた数多のFBはかなり⾃分の⼼に
残っており、⾃分⾃⾝の成⻑に⼤きく繋がってい
ます。
特に採⽤チームやAP会議での多くのアドバイスで
す。「全ての事に意図を持たせる」「常にゴール
設定して逆算して考える」「会議において⽣産性
を上げて無駄な時間を使わないためにも事前準備
をする」「⼀つの視点に縛られずに様々な視点か
ら物事を考える」など上げだしたらキリがないく
らい多くの気づきを与えて下さり、とても勉強に
なりました。
栗⼭さんからの学びを活かして今後も頑張ってい
きます。 川島さん

A-rise事業部として稼働でのFBや営業⼒に伸び悩ん
でいる時期でのロープレなど、多くの時間を割いて
頂きました。また、APになってから毎週の打ち合
わせでも多くの気づきを与えていただきました。
特にマネジメントの部分において、担当⽣を過去の
⾏動から特徴を把握し、その特徴を活かして彼らを
いかに伸ばすかという事を学びました。そして、そ
の学びが営業への転⽤に繋がった時はとても嬉しか
ったです。
また、プライベートでも沢⼭遊んでもらってとても
楽しかったです！卒業してからも遊んでください！

売り場に複数のキャリアがある
現場で、隣に先⽅のdスタッフ
がいるのに、稼働の休憩中にau
の契約してDRに激詰めされまし
た。今考えればマジでアホです
ね（笑）

全ての⾏動に意図や⽬的意識をもって下さ
い。そしてとにかく⾊んなことにチャレン
ジして下さい！

内定先で結果を残すことです。⾃分はベンチャー企業に
⾏くので、ライバルは中途の⼈がメインになってきま
す。その中でSGで学んだことを活かして、結果に拘り
⾏動するという強みを活かしていきたいです。

SGに入って良かったこと

沢⼭の経験を積むことが出来た点です。
営業はもちろん、TR・MG、採⽤やライター
と⾃分がやりたい多くの事を経験させてもら
えました。その中で⽬標や⽬的を設定し、社
員さん⽅からFBを頂く事で成⻑出来ました。
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SGに入って良かったこと

僕はスタイルガーデンに⼊社する前、誰かを
頼ることや相談に乗ってもらうことが苦⼿
で、⼊社後もそれが原因で苦労することが多
かったのですが徐々に改善され、⼈を頼るこ
との苦⼿意識が無くなってきたことです！
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2022年10⽉6⽇の⽊曜⽇に、名古屋⽀部で単独開
催したアワードです。
今までは、⼤阪本社で開催するアワードにZoom
で参加していましたが、今回は会場を借りて対⾯
で⾏いました！全員がスーツ･ドレススタイルで
アワード受賞者を祝うことが出来て、とても良い
時間でした。
またアワード終了後に、名古屋⽀部メンバーで飲
みに⾏き、そのあと酔った状態で朝までカラオケ
したのが、最⾼に楽しくて1番印象に残っている
思い出です！

秋⼭さん
秋⼭さんは、僕がスタイルガーデンに⼊社してから
半年間ほど、トレーナーとしてお世話になりまし
た。今思えば、もっと最初から秋⼭さんと素直に接
することが出来ていれば、、と後悔することがあり
ます。でも、秋⼭さんは毎回の研修で⾯と向かって
僕のことを理解しようとしてくれていたこと、とて
も実感しています。スタイルガーデンで多くの⼈と
関わってきましたが、僕のことを1番理解している
のは秋⼭さんだと思っています！！
社会⼈になっても、頼らせてください！呑みに⾏き
ましょう！

実は、SGに⼊社して2週間くらい
で辞めたいと思っていました笑
でも、名古屋⽀部メンバーとの繋
がりが僕にとって⼤切だったこと
や、稼働が好きで今まで続けてこ
れました！

稼働やSGの活動でしんどい時は、抱え込
まない！誰かを頼ったり、いい意味で⽢え
る環境がSGにはあるよ！

�内定先の同期で1番秀でた存在になります！具体的
に、お客様からの評判の良さや個⼈実績です。
この⽬標をSGで培ってきた考え⽅やノウハウを⽣かし
て⽬指します！

気づいたらやるE&I
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ご卒業おめでとうございます。
皆様のご活躍を⼼よりお祈り申し上げます。
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